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	Информация о предлагаемом для софинансирования гуманитарном проекте      


	1. Наименование проекта: «Балаганчик».

Организация театральной деятельности, психологическая и социальная реабилитация детей-инвалидов и людей с инвалидностью.

	2. Срок реализации проекта: 2 года.

	3. Организация-заявитель, предлагающая проект: 
государственное учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Россонского района».

	4. Цели проекта: 
Повышение доступности и качества социальных услуг детям-инвалидам и людям с инвалидностью, оказание им социальной поддержки в виде психологической реабилитации. Вовлечение детей-инвалидов и молодых людей с инвалидностью в театральную деятельность, расширение возможности участия детей-инвалидов и людей с инвалидностью в целом в развитии культурной деятельности и различных конкурсных мероприятий районного, областного и республиканского уровней. Активизация личностного потенциала молодых людей в процессе  творческой  театральной деятельности и способствование их социализации.

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 

Повышение качества жизни детей-инвалидов, людей с инвалидностью в отдаленных населенных пунктах.

Реализация новых форм и методов социальной и психологической реабилитации людей с инвалидностью.

Приобщение детей-инвалидов к национальной культуре и вовлечение их в социум.
Формирование позитивного отношения к людям с инвалидностью у молодого поколения.

Формирование у детей-инвалидов и молодых инвалидов чувства собственной значимости, своего «Я», позитивного отношения к окружающему миру.

	6. Целевая группа:

Для  реализации данного проекта акцентировалось внимание, в первую очередь,  на детей-инвалидов и людей с инвалидностью. 

На территории района проживают 25 детей-инвалидов и 323 инвалида 1 и 2 группы, 278 одиноких и 1442 одиноко проживающих гражданина.

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:  

Организация передвижного мини-театра с привлечением детей-инвалидов, людей с инвалидностью, и волонтеров: людей пожилого возраста, членов БРСМ, Красного Креста.

Создание группы-актива по театральной деятельности из числа членов семей детей-инвалидов, сотрудников отделения и волонтеров при работе «Родительский университет».

Создание и организация выездных групп для  проведения театрализованной работы.
Приобретение   материалов и инструментария из спонсорских средств.

Освоение нового вида услуги «В кругу семьи», организация семейных праздников на базе отделения для семей, воспитывающих детей-инвалидов и  людей с инвалидностью.
Участие в благотворительных акциях, приуроченных к Международному Дню защиты детей, Дню инвалидов, Дню пожилого человека, Дню Матери, семейным праздникам, юбилеям и др.

Реализация данного проекта посодействует развитию  индивидуальных творческих способностей людей  с инвалидностью путём вовлечения их в посильную театральную деятельность. Даст возможность шире реализовать социальную и психологическую   реабилитацию людей с инвалидностью, и в особенности детей-инвалидов, заинтересовать и привлечь к социальной и психологической реабилитации наибольшую численность людей с инвалидностью, увеличить наполняемость кружков, клубов и трудовых мастерских, а также более активно развернуть работу психологической службы Центра.   

Проект позволит повысить уровень творческого потенциала молодых людей  через обучение основам актёрского мастерства, придаст людям с инвалидностью большую уверенность в себе, в своих силах и способностях, сделает более яркой жизнь немобильных детей-инвалидов и молодых инвалидов, не имеющих возможности посещать культурно-массовые мероприятия. Им станет доступен ряд театрально-костюмированных мероприятий на дому.

Проект позволит поднять деятельность театрализованных мероприятий в отделении на более высокий уровень: подготовка мьюзикла «Бременские музыканты».

Главное – глаза! Взгляды ребят станут яркие, радостные,  восторженные… Серая унылость безнадёжных дней исчезнет. И, подчёркивая внешнюю их красоту, наш проект  поможет высветить богатый внутренний мир каждого.

	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 16 591

	Источник финансирования
	Объем финансирования (в долларах США)

	Средства донора
	10 580

	Софинансирование
	6 011

	9. Место реализации проекта (область/район, город):
Витебская область, Россонский район, г.п.Россоны, ул.Лапенко, 19А.
Государственное учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Россонского района».

	10. Контактное лицо: инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты

Мищенко Ольга Ивановна, директор Центра, 8-0215-95-13-57, 8-033-675-42-33, rossony.r-tc@mintrud.by
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	1. Name of the project: «Balaganchik». 

Organization of theatrical activities, psychological and social rehabilitation of disabled children and people with disabilities.

	2. Project implementation period: 2 years.

	3.Applicant organization proposing the project: 
state institution "Territorial center for social services for the population of the Rossonsky district».

	4. Project Goals: 
Increasing the availability and quality of social services for disabled children and people with disabilities, providing them with social support in the form of psychological rehabilitation. Involvement of children with disabilities and young people with disabilities in theatrical activities, expanding the opportunities for the participation of children with disabilities and people with disabilities in general in the development of cultural activities and various competitive events at the district, regional and republican levels. Activation of the personal potential of young people in the process of creative theatrical activity and promotion of their socialization.

	5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: 

Improving the quality of life of children with disabilities, people with disabilities in remote areas. Implementation of new forms and methods of social and psychological rehabilitation of people with disabilities. Introduction of children with disabilities to the national culture and their involvement in society. 
Formation of a positive attitude towards people with disabilities among the younger generation. Formation in children with disabilities and young people with disabilities of a sense of self-worth, their "I", a positive attitude towards the world around them.

	6. Target group:

For the implementation of this project, attention was focused primarily on children with disabilities and people with disabilities. There are 25 disabled children and 323 disabled people of the 1st and 2nd groups, 278 single and 1442 citizens living alone on the territory of the district.

	7. Brief description of project activities:  

Organization of theatrical activities involving children with disabilities, people with disabilities, as well as volunteers of the elderly, members of the Belarusian Republican Youth Union, the Red Cross. Creation of an asset group for theatrical activities from among the family members of disabled children, department employees and volunteers in the work of the "Parent University". Creation and organization of traveling groups for theatrical work. Participation in charity events dedicated to the International Children's Day, Day of the Disabled, Day of the Elderly, Mother's Day, family holidays, anniversaries, etc. disabled people and people with disabilities. Acquisition of materials and tools from sponsorship funds. Organization of a mobile mini-theater with the involvement of disabled children, people with disabilities and volunteers.
The implementation of this project will contribute to the development of individual creative abilities of people with disabilities by involving them in feasible theatrical activities. It will provide an opportunity to more widely implement the social and psychological rehabilitation of people with disabilities, and especially children with disabilities, to interest and involve the largest number of people with disabilities in social and psychological rehabilitation, to increase the number of circles, clubs and labor workshops, as well as to more actively expand the work of the psychological service Center. 
The project will increase the level of creative potential of young people through teaching the basics of acting, will give people with disabilities more confidence in themselves, in their strengths and abilities, will brighten the life of immobile disabled children and young people with disabilities who are not able to attend cultural events. They will have access to a number of theatrical and costumed events at home. The project will raise the activity of theatrical events in the department to a higher level: the preparation of the musical "The Bremen Town Musicians". 
The main thing is the eyes! The views of the children will become bright, joyful, enthusiastic ... The gray despondency of hopeless days will disappear. And, emphasizing their external beauty, our project will help to highlight the rich inner world of everyone.

	8. Total funding (in US dollars): 16 591

	Source of financing
	Amount of financing (in US dollars)

	Donor funds
	10 580

	Co-financing
	6 011

	9. Location of the project (region/district, city):

Vitebsk region, Rossony district, Rossony, Lapenko st., 19A.

State institution "Territorial center for social services for the population of the Rossonsky district».

	10. Contact person: initials, surname, position, telephone, e-mail address
A.N. Yasinskaya, director of the center, 
80215951357, 80292903434, rossony.r-tc@mintrud.by


